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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 
決 

 

裁 

   

 

 

 

 

 

平成２２年第７回上富良野町教育委員会会議録  
 

 

１．平成２２年７月２７日（火）１８時３０分開会の第７回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成２２年７月２７日  １８時３０分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 

委  員    菅 野 博 和 

            委  員    菅 原 恵久子 

            委  員  三 熊 邦 彦 

        教育長  北 川 雅 一 

 

４．欠席委員 

            

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長          服 部 久 和 

            社会教育班主幹         水 谷 つ ね 

            学校教育班主幹（記録）  大 石 輝 男 

        学校教育アドバイザー  齋 木 光 男 

 

 

 

６．閉  会   平成２２年７月２７日   １９時 ２４分 
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委員長 

 

 

 

大石主幹 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

  委員長 

 

 

  菅原委員 

 

   

教育長 

 

 

  菅原委員 

 

教育長 

 

各委員 

 

  菅原委員 

 

委員長 

 

各委員 

開会宣言１８時３０分 

只今から平成２２年第７回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、大石学校教育班主幹、お願い致します。 

 

前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 

前回、平成２２年６月２３日開催の平成２２年第６回教育委員会議事録についてご

報告申し上げます。報告第１号工事等の発注について他 2件及び議案第１号平成２２

年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について、ご審議をいただき、議案のとおり

了しております。 

後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

 

はい、有難うございます。ただいま、大石主幹の方からご報告がありました。後程

議事録を回しますので、署名方お願い申し上げます。それでは、教育行政諸般の報告、

北川教育長からお願い申し上げます。 

    

  それでは諸般の報告をさせていただきます。６月２３日開催の第６回教育委員会以

降の内容になっています。(以下、教育行政報告に基づき、説明。)以上、報告いたし

ます。 

 

 前回、第６回教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきました

が、何かご質問ございますか。 

 

 高等学校の配置計画、２３年度から２５年度となっていますが、これはどういう 

内容でしょうか。 

 

 ２３年度については、富良野高と間口１減で道から提示されている。他の学校につ

いては、変更はありません。 

 

 上富良野高校については、変わらないということですか。 

 

 間口１のまま、平成２５年度までは、変わらないということです。これから入学 

状況を見ながら、最低の平成２０年度がガイドラインなので、それまで減少すれば 

２６年度以降は厳しくなってくることになります。 

 

 有難うございます。 

  

 他にお聞きしたい点がありますか。よろしいですか。 

 

 「はい」の声あり 
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  委員長 

 

教育振興課長 

 

 

 

  委員長 

 

 

教育振興課長 

 

  水谷主幹 

 

  委員長 

 

  各委員 

 

委員長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

  各委員 

 

委員長 

 

  

教育振興課長 

 

 

 委員長 

 日程第１報告第１号工事等の発注状況について上程を致します。 

 

 ただいま上程いただきました報告第１号工事等の発注状況についてご説明いた

します。（報告第１号を朗読説明） 

 

 

 はい、有難うございました。報告第１号工事等の発注状況について２件の報告

をいただきました。暖房については、アリーナとどこですか。 

 

 １階がアリーナとホールと図書室など２階が調理室、談話室があります。 

 

 研修室が３室、和室がＡとＢが入っています。 

 

 他にご質問ございませんか。なければよろしいですか。 

 

 「はい」の声あり 

 

それでは、日程第２報告第２号 平成２２年度上富良野町一般会計（教育費）

の補正予算専決処分について上程いたします。 

 

 ただいま上程いただきました日程第２報告第２号 平成２２年度上富良野町一

般会計（教育費）の補正予算専決処分についてご報告申し上げます。 

（報告第２号を朗読説明） 

 

 ただいま教育振興課長から日程第２報告第２号 平成２２年度上富良野町一般

会計（教育費）の補正予算専決処分についてご説明をいただきました。 

 何かご意見、ご質問ございますか。よろしいですか。 

 

 「はい」の声あり 

  

 それでは、日程第３議案第１号 上富良野町教育委員会表彰規則の一部改正に

ついて 

 

 ただいま上程いただきました日程第３議案第１号 上富良野町教育委員会表彰

規則の一部改正について、ご説明申し上げます。（議案第１号を朗読説明） 

 

 日程第３議案第１号 上富良野町教育委員会表彰規則の一部改正について、ご

説明をいただきました。何かご質問ございますか。 
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  菅野委員 

 

 教育振興課長 

 

 

 

  菅野委員 

 

 教育振興課長 

  

 

  菅野委員 

 

  教育長 

 

 

 

  

 

  

 

 

委員長 

 

水谷主幹  

  

 

委員長 

 

  水谷主幹  

 

委員長 

 

 

 

教育振興課長 

 

 

委員長 

 

 項目を分けたということですか。 

  

 文化功労賞を追加したということです。文化賞と文化奨励賞の間に賞の割振り

の微妙なものについて対応が図られるというものです。 

 

   

 年齢制限は、どうなっていますか。 

 

 年齢制限については、６５歳以上で、例えば会長をやっているとか現職として

役職に就いている場合は、７０歳以上にしております。 

 

 その人が文化功労賞をもらえるということですか。 

 

 対象者になるということです。今まで６０歳でも２０年以上やっていれば、ス

ポーツ賞が受賞でき、例えば２０歳からやっていれば、４０歳でも受賞できてし

まう。もう少し、スポーツ賞、文化賞というのは、ある程度年齢的に重みがある

ことが大切ではないかということで意見がありましたので、６５歳以上とした方

が重みができるということで、要綱で定めさせていただくという形を取りました。

以前は、５０代で受賞というケースがあり、果たしてそれがスポーツ賞なり文化

賞において適切なのか難しい部分もあります。文化賞にはならないが、文化功労

賞で讃えたいということで今回整備させていただきました。 

 

 年齢制限とは関係なく、団体で功労賞受賞があったと思いますが。 

 

 あくまで個人に対しての設定としております。 

 

 

 団体表彰には、年齢制限は無いということですか。 

 

 そうです。 

  

よろしいですか。ただいま上程いただきました日程第３議案第１号 上富良野

町教育委員会表彰規則の一部改正についてご説明がございました。ご承認いただ

けますか。 

 

「はい」の声あり 

 

  

 日程第４議案第２号 平成２２年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につい

て上程致します。 
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教育振興課長 

 

 

委員長 

 

教育振興課長 

 

 

委員長 

 

 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

 

委員長 

 

 

各委員 

 

委員長 

 

 

教育長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

各委員 

 ただいま上程いただきました日程第４議案第２号 平成２２年度要保護及び準

要保護児童生徒の認定についてご説明を申し上げます。（議案第２号を朗読説明）

 

 認定者の就学校の変更について説明をお願いします。 

 

 準要保護 １世帯 ２名 上富良野小学校から特認校の江幌小学校に転校する

ということになりましたので、併せてご報告いたします。 

 

 有難うございます。ただいま上程いただきました日程第４議案第２号 平成２

２年度要保護及び準要保護児童生徒の認定についてご説明をいただきました。 

何かご質問ございませんか。 

 

 江幌小に通うようなったのは、どういう理由からですか。 

 

 移動先住所は、校区は西小になるが、母親同士が親しくしていて、母親の意向

があり、江幌小に通うこととなりました。 

 

 よろしいですか。他にご質問ございませんか。なければ、承認いただいたとい

うことでよろしいですか。 

 

「はい」の声あり 

 

日程第５議案第３号 平成２３年度から使用する小学校教科用図書の採択につ

いて上程いたします。 

 

 ただいま上程いただきました日程第５議案第３号 平成２３年度から使用する

小学校教科用図書の採択についてご説明いたします。（資料に基づき、細部説明の

後、議案第３号を朗読説明） 

  

日程第５議案第３号 平成２３年度から使用する小学校教科用図書の採択につ

いてご説明をいただきました。各委員の先生方のご意見を頂きたいと思います。

ございませんか。なければご承認いただけますか。 

 

「はい」の声あり 

 

 

以上をもちまして、第７回上富良野町教育委員会会議を終了いたします。有難

うございました。 

閉会１９時２４分 
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この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

 

調整者    


